



Le Centre Nendaz mise sur la jeunesse pour compléter sa liste au Conseil communal

Nendaz, le 20 novembre 2024 – Lors des élections du 13 octobre dernier, le Centre Nendaz a obtenu un siège supplémentaire au sein du Conseil communal. Les marraines et parrains de la liste ont désigné **Sabrina Fournier, 28 ans**, pour intégrer l'exécutif de la commune.

Un engagement remarquable dans la vie locale

Educatrice sociale, Sabrina Fournier travaille au foyer de la Dixence de la FOVHAM à Sion. Très investie dans la vie associative, elle est présidente de la Jeunesse Nendette, fonction qu'elle continuera d'assumer jusqu'au terme de son mandat, le 10 janvier 2025. Elle a également participé activement à divers comités d'organisation. Passionnée de sport, c'est une ancienne joueuse qui entraîne au FC Printse-Nendaz et Printse Val d'Hérens féminin.

Son implication dans ces multiples activités témoigne de son dynamisme et de son attachement à la région. Forte de ses expériences variées, Sabrina a su développer les compétences et qualités humaines nécessaires pour relever les défis de son nouveau rôle.

Une politique tournée vers l'avenir

Le comité du Centre Nendaz est convaincu que cette nomination reflète sa volonté de promouvoir une politique où toutes les générations sont représentées. Cette démarche s'inscrit dans une vision résolument tournée vers l'avenir.

Nous adressons nos félicitations les plus sincères à Sabrina et lui souhaitons plein succès et beaucoup de plaisir dans ses nouvelles fonctions.

Un groupe d'élus complémentaires au service de la communauté

Le Centre Nendaz se réjouit de disposer d'un groupe d'élus complémentaires et profondément engagés au service de la communauté. Nous remercions chaleureusement nos élues et nos élus pour leur dévouement ainsi que les électrices et électeurs pour la confiance qu'ils ont accordée à notre liste et pour leur précieux soutien.

Le comité du Centre Nendaz